

庭塚小学校だより 庭塚っ子 NO. 22

～ みんなで創る どこにもない 魅力的で 楽しい学校～

令和元年 9月6日

発行者

庭塚小学校長 渡邊かほる

全校集会で考える！



8月の全校集会では、『学校のきまり』ってなんだろう。』ということについて、子どもたちと考えました。「晴れの日には、外で元気よく遊び、雨や校庭が使えない日だけ、先生が付き添って体育館を使う。」と決まりに対して、高学年のある子どもたちから「体育館で毎日遊びたい。」「晴れている日も体育館で遊びたいとみんな思っている。」という意見が出ていました。以前、体育館で子どもたちだけで遊んでいたときに、危険な遊びをしていて大変なケガをしたことがあったそうです。すぐ対応できるように付き添いは必要ですが、スケジュールの関係で毎日難しいので、雨に日や校庭が使えない日だけは必ず使えるように先生達は考えていると伝えたのですが、納得がいかない様子でした。しかし、体育館の使い方に対して他の学年の中には、「高学年のある人たちが、体育館の全部を使ってドッジボールをしているので使えない。」「ドッジボールに混ざれる人はいいけれど混ざれないから面白くない。」「体育館はみんな使えるようになっていない。」と、困っている子どもたちがいることが分かりました。

「きまり」って何？「自由」って何？「自分の意見」の「自分」って？「みんなの意見」の「みんな」って何だろう？と、子どもたちに問いかけ、それを考えながら生活してみようと伝えました。その答えは、子どもたち一人一人が、体験の中で気付き、自分の考えにしていくことを願いながら、今後も支援していきます。



「きまり」「みんな」って何？



生徒指導主事より「きまり」確認



体育主任から「体育館の使い方」確認

ご連絡

9月12日(木)
授業参観日

夏休み明けの子ども達の様子をぜひご覧ください。また、教養委員会主催の研修会と全体会（歯科医による「フッ素口腔説明」・校長による「学校評価の説明」）、学級懇談会（情報交換）が予定されております。子ども達の教育のために充実した時間にしたいと考えております。よろしくお願いいたします。



ようこそ先輩 吾妻中学校2年生 職場体験

今週の月曜日から1週間、吾妻中学校の2年生3名が、庭塚小学校で職場体験をしました。「小学校の先生の仕事」について体験を通して学ぶ5日間。授業や指導の補助、校内の整備、自ら行った挨拶運動など、一生懸命に働きました。

また6年生に対して、中学校の生活や学習、部活動について講話をしてもらいました。「髪の毛の長さ」「靴下の種類」など厳しいきまりを教えてもらいました。



【5年教室 指導の補助】



【1年教室 中学校の先生も見学】